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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2018 DO COLEGIADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 

 

Ao décimo nono dia do mês de setembro de dois mil e dezoito, às catorze horas e vinte minutos, 1 

sob a presidência do professor Daniel de Oliveira, vice-diretor do Instituto de Computação, 2 

reuniram-se, na sala 213 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, Débora 3 

Christina Muchaluat Saade, Eugene Francis Vinod Rebello, Leonardo Cruz da Costa, Maria 4 

Cristina Silva Boeres e Simone de Lima Martins, membros titulares, Luis Antonio Brasil 5 

Kowada e Vanessa Braganholo Murta, membros suplentes, e Elaine Pereira da Silva, 6 

representante suplente dos técnicos administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) 7 

Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 15/08/2018; 8 

3) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Extraordinária do Colegiado do IC de 22/08/2018; 4) 9 

Apreciação da solicitação da Professora Karina Mochetti para a realização de uma versão do curso 10 

CS50 da Harvard, no Instituto de Computação; 5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 11 

1) Informes. O professor Daniel iniciou a reunião com os informes sobre a Aula Inaugural, a qual 12 

contou com a presença em número expressivo de alunos. Sugeriu, em seguida, que se pense 13 

sobre a próxima Aula Inaugural e pediu aos presentes sugestões para futuros palestrantes. Em 14 

seguida, falou sobre o Concurso de Teses e Dissertações do IC, o qual está sendo organizado no 15 

momento. A professora Vanessa falou sobre o referido concurso. A seguir, falou-se sobre o gerador 16 

do IC, que apresentou problemas há 3 semanas, de forma que boa parte do combustível foi 17 

consumida e está sendo estudado como repor tal combustível. Acrescentou também que um prédio 18 

vizinho do IC está preparando um abaixo-assinado contra a utilização do gerador, devido ao ruído 19 

emitido pelo aparelho. O tópico seguinte foi sobre um trailer para o espaço do IC. Segundo o 20 

professor Daniel, em abril, foi feita uma solicitação para a instalação de um trailer ou food truck 21 

entre os prédios do IC. Em resposta, a reitoria informou que o trailer não está no plano piloto dos 22 

prédios do IC, não podendo, portanto, ser instalado. A seguir, falou-se sobre problemas com o 23 

laboratório, tendo o vice-diretor passado a palavra para o técnico administrativo Rafael Abreu. O 24 

funcionário fez um relato sobre o trabalho da equipe do Suporte Técnico para a realização da 25 

mudança dos laboratórios e a instalação de programas como o Python e o MATLAB, entre outros. 26 

Ele pediu desculpas em relação ao transtorno e falou também sobre o excesso de trabalho do 27 

Suporte. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 28 

2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 15/08/2018. O 29 

professor Daniel iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou 30 

acréscimo à minuta da ata da última reunião ordinária, previamente enviada aos membros do 31 

Colegiado. Não havendo manifestação, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 32 

sendo aprovada com duas abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 33 

 3) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Extraordinária do Colegiado do IC de 22/08/2018. 34 

O professor Daniel iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração 35 

ou acréscimo à minuta da ata da última reunião extraordinária, previamente enviada aos membros 36 

do Colegiado. Não havendo manifestação, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 37 

sendo aprovada com uma abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 38 

4) Apreciação da solicitação da professora Karina Mochetti para a realização de uma versão 39 

do curso CS50 da Harvard, no Instituto de Computação. O professor Daniel passou a palavra 40 

para que a professora Karina falasse sobre o curso em questão. Segundo ela, as aulas serão 41 

ministradas sob sua orientação pela aluna Layla Avila, a qual obteve autorização para realizar uma 42 

versão do curso. As aulas são voltadas para o curso de Ciência da Computação e a ideia é que 43 

seja um curso de férias, com duração de 3 semanas, 2 horas por dia, em um laboratório de ensino. 44 

Seria ministrado no mês de fevereiro, com a disponibilização de 30 vagas, sendo 15 para alunos do 45 

curso de Ciência da Computação e 15 para alunos do COLUNI. Os professores Leonardo Cruz e 46 

Aline Nascimento disseram que as aulas podem contar como atividade complementar. Além disso, 47 

os professores sugeriram que o evento seja aberto como uma atividade de extensão, devendo, 48 
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assim, sua aprovação passar pela reunião de departamento. Dessa forma, os presentes aprovaram 49 

o uso do espaço do IC para a realização do evento. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 50 

5) Assuntos Gerais. A professora Débora falou sobre o workshop do laboratório MídiaCom, a ser 51 

realizado em 10/10/18 e pediu que o evento seja divulgado pelos presentes. A seguir, a professora 52 

Simone falou sobre a nova professora substituta do IC, que deverá começar suas atividades na 53 

semana seguinte à presente reunião, uma vez que ela teve problemas com documentação. 54 

Também informou que o professor Mollina, visitante, teve que se ausentar do IC por problemas 55 

particulares com sua família. Em seguida, o professor Daniel perguntou se havia algum outro 56 

assunto a tratar, e, por não haver nenhuma manifestação, às quatorze horas e cinquenta minutos a 57 

reunião foi encerrada. 58 

Elaine Pereira da Silva 
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